



L'Age

1250 m²

Réf. 537

31 200 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 380 m² - Terrain de 1250 m² - 6 chambres - 6 salles d'eau - Vue mer depuis l'étage. Exposition Sud-Est. Jusqu'à 12 convives. Luxueuse propriété au charme authentique; combinant un extérieur provençal à de confortables intérieurs neufs et modernes. Située à 5 mn à pied de la célèbre Plage de Pampelonne et du Club 55. Au calme et entièrement climatisée. 4 chambres en-suite au rez-de-chaussée, avec vue panoramique sur le jardin et la piscine. Chambre de maîtres en-suite au premier étage avec jolie vue mer. Une chambre en-suite supplémentaire en sous-sol bénéficiant de la lumière naturelle de la ...

Villa of 380 m² - Land of 1250 m² - 6 bedrooms - 6 bathrooms - Sea view from upstairs. South-East exposure. Up to 12 guests. Luxurious property with authentic charm; combining a Provencal exterior with comfortable new and modern interiors. Located 5 minutes walk from the famous Pampelonne Beach and Club 55. Quiet and fully air-conditioned. 4 en-suite bedrooms on the ground floor, with panoramic views of the garden and swimming pool. En-suite master bedroom on the first floor with lovely sea view. An additional en-suite bedroom in the basement benefiting from natural light from the English ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

